

**Acto de solidaridad en Nueva York**

# Dorfman participa en convocatoria de la "Carta a Sarajevo"

ROBERTO VIERECK

Santiago

Como *Carta de Nueva York a Sarajevo* fue denominado el acto cultural que el domingo 29 de enero se realizará en el Union Square Theatre de Nueva York con el objetivo de conmemorar los mil días de atroz beligerancia que sostiene Bosnia-Herzegovina y ha transformado a Sarajevo en una ciudad que soporta un asedio que ya se acerca a los tres años.

En la convocatoria a este acto participa un puñado de destacados artistas del mundo del cine como Christopher Reeve, Glen Close, John Turturro o Eileen Atkins. Entre ellos figura también el escritor chileno Ariel Dorfman, autor de la pieza dramática *La Muerte y la Doncella*.

Los artistas se darán cita para protestar contra la guerra interna que se lleva a cabo en ese lugar y que ya ha causado miles de muertos.

—Ya son mil días de sitio en Sarajevo y pensamos que no se debe dejar sola a toda la gente que está sufriendo en ese lugar. La división de ese espacio significa un atentado al valor policultural del mundo e invita al odio—, dice Ariel Dorfman.

## Grabación

El acto tendrá una duración de 2 horas y media, lo que significa ocho horas menos respecto del que se realizó en Hamburgo en

**El acto cultural que el domingo 29 de enero se realizará en el Union Square Theatre de Nueva York conmemorará los mil días del cerco que afecta a esta ciudad de Bosnia-Herzegovina. En la organización figuran, entre otros, Dorfman, Glen Close y Christopher Reeve.**

marzo de 1993 contra el nazismo, también con la participación de destacadas figuras del ambiente artístico.

En la oportunidad se grabará cada manifestación de apoyo al pueblo de Sarajevo, para hacerla llegar a la ciudad misma posteriormente.

—Están programadas 2 horas y media aproximadamente de duración para el acto. En la ocasión se grabará todo y luego se enviará a Sarajevo. Al día siguiente (jueves 30), probablemente, se haga llegar también a la ONU un listado con cuantiosas firmas como apoyo simbólico de la humanidad a ese sufrido pueblo—, explica Dorfman.

La iniciativa está inspirada —como enfatiza Dorfman— en el sueño de que “los agresores no reciben un ascenso por su brutalidad y que las víctimas puedan desarrollarse humanamente”.

Dorfman: “Debemos ser solidarios como ellos lo fueron en su momento con Chile”.

Sarajevo—, agregó.

Ariel Dorfman, quien reside en Estados Unidos, quiso destacar el hecho de que “en el mundo hay grandes dolores, así que debemos ser solidarios como ellos lo fueron en su momento con Chile.”



Dorfman: “Debemos ser solidarios como ellos lo fueron en su momento con Chile”.

## Dorfman participa en convocatoria de la "Carta a Sarajevo" [artículo] Roberto Viereck.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Viereck, Roberto

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Dorfman participa en convocatoria de la "Carta a Sarajevo" [artículo] Roberto Viereck. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)